



Stadtgemeinde Knittelfeld
stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at



Neues Rüsthaus eingeweiht

Anfang Oktober war es endlich so weit.

Acht Monate nach der Spatenstichfeier lud die Feuerwehr Apfelberg zur feierlichen Segnung ihres mit großem Einsatz erneuerten Rüsthauses und der neuen Einsatzfahrzeuge. Dazu konnte Hauptbrandinspektor Ing. Thomas Mauric zahlreiche Ehrengäste, darunter den Landesfeuerwehrkommanden Landesbranddirektor Reinhard Leichtfried mit dessen Stellvertreter Landesbranddirektor Stv. Erwin Grangl, die zweite Landtagspräsidentin Gabriele Kolar, Bürgermeister DI (FH) Harald Bergmann, Patrick Fuchshofer seitens des Roten Kreuz Knittelfeld, Stadtamtsdirektor Dr. Mario Zechner und Stadtrat Erwin Schabmüller begrüßen, ehe Oberbrandmeister Robert Hubmann über die Erneuerung des Rüsthauses und Brandinspektor Marvin Renner über die neuen Fahrzeuge berichteten.

